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Zusammenfassung

        
Während einfache Mammazysten zu den häufigsten gutartigen Erkrankungen der Brustdrüse zählen, werden intrazystische Tumoren, die meist als Papillome oder papilläre Adenokarzinome auftreten, selten nachgewiesen. Es wird in dieser Arbeit anhand des eigenen Krankengutes über das klinische Bild dieser Tumoren berichtet und der Stellenwert der Sonographie in der präoperativen Diagnostik, gemessen an den konventionellen Untersuchungsverfahren, wie Mammographie und Pneumozystographie diskutiert.


      
        
Abstract

        
While simple breast cysts account for the most common benign lesions of the breast, intracystic tumours, which most frequently oeeur as papillomas and papillary adenocarcinomas, are rare. In this paper we report on the clinical picture of these tumours, using our own material, and discuss the relevance of sonography in pre-operative diagnosis compared to conventional examination techniques such as mammography and pneumoeystography.
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